

令和5年10月2日

保護者の皆様へ

県立尼崎工業高校  
校長 上月 通男

### 令和5年度 体育大会実施について

平素より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

4日(水)に予定しております体育大会実施について連絡させていただきます。

これまで実施に向けてコロナ対策、インフルエンザ対策等と呼びかけて準備を進めてきておりましたが、2日(月)に1クラスで学級閉鎖を検討しなければならぬ状況となりました。この状況を学校医に相談し、必要書類をそろえて県教育委員会と協議をしました結果、該当クラスの学級閉鎖の指示がありました。

1クラスが学級閉鎖をしなければならない状況で体育大会を行うことはできませんので、苦渋の決断ではありますが、4日(水)の体育大会の実施を見送ることとします。

天候不順の場合は中止となりますが、このような状況ですので、別日に実施するか中止とするかにつきましては、校内で検討して改めて連絡させていただきます。

引き続き本校の教育活動にご理解とご協力をお願いします。

### 追伸

なお、明日10月3日(火)は食堂の営業はありませんので各自で昼食を準備してください。10月4日(水)は営業します。